

GUENANGE

Un gardé à vue en cavale

LE 01/08/2018 A 05:00



Un gardé à vue s'est fait la malle, hier matin vers 9h30, alors qu'il était retenu dans les locaux de la gendarmerie de Guénange dans le cadre d'une enquête sur un trafic de stupéfiants. Menotté les mains devant, le jeune en cavale a été repéré par des témoins dans le bois de Guénange bordant la cité. Un important dispositif de gendarmerie terrestre et aérien (hélicoptère), avec l'appui de la police municipale, a été déployé afin de ratisser toute la zone. En début d'après-midi, le fugitif, tout juste âgé de 18 ans, restait introuvable. Demeurant à Uckange, il a probablement bénéficié de complicités pour échapper aux autorités. Après la traque, c'est désormais le travail d'enquête qui est privilégié pour tenter de débusquer le fuyard.